

Juillet
2017

#12

LOURDES LE JOURNAL DES GRÂCES

Téléchargez-le sur www.lourdes-france.org

Diocèse de Tarbes et Lourdes



A côté des guérisons physiques inexplicables attribuées à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes, officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses où résident les personnes guéries (69 à ce jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.

© Sanctuaire Notre-Dame de Lourdes/Pierre VINCENT

« Je me suis sentie renaître ! »

Mon premier pèlerinage était plutôt un voyage touristique. Je priais le soir, je priais oui, mais je me rends compte maintenant que c'était faux, je n'en pensais qu'une infime partie. Je savais que le second serait différent, que quelque chose avait changé. Certes, j'avais grandi, j'avais mûri, mais pas seulement. C'était plus fort, plus profond. Je l'ai vécu de tout mon cœur, sincèrement, " en vrai ".

La grâce qui m'a été offerte s'est "divisée" en trois principales. La première est survenue lors de la procession mariale. Tenant mon cierge allumé, regardant ces centaines de personnes ayant une foi implacable, je me suis sentie remplie. Ma libération s'est produite à l'arrivée. J'étais avec une fille de mon diocèse, face à la basilique. Nous nous sommes tournées l'une vers l'autre exactement à la même seconde, nos yeux parlaient d'eux-mêmes. Une phrase a suffi : - *Tu as senti la même chose que moi ?* Une seule réponse ce soir-là : *oui*. **Oui, j'ai senti, cette chaleur dans mon cœur, j'ai entendu mon cœur me parler, je me suis sentie renaître : je suis née**

une seconde fois. Je voyais les gens rire. Et comme une voix dans mon cœur me disait : *Je suis là. Tu n'es plus seule. Je ne te laisserai pas. Maintenant, crois, proclame la Parole. Regarde toutes ces personnes ici présentes, aide-les, aime-les. Je suis fière que tu sois ici. J'ai ressenti le si*

grand amour que la Vierge Marie porte aux pécheurs. J'ai continué à le ressentir jusqu'à ce que je vive ma première adoration eucharistique. Jésus a pris place en moi également : Il m'a poussée à aller voir cette fille qui pleurerait devant moi, à aller m'agenouiller auprès d'elle, alors que je ne la connaissais pas. Il m'a poussée à la

consoler, à l'enserrer dans mes bras et à lui demander : *Qui y a-t-il, ma sœur ?*

Le jour du départ, nous étions de l'autre côté du Gave. Nous avons récité un *Je vous salue, Marie*. Cela m'a fait penser à la dernière apparition de Marie à Bernadette. Je sais qu'à ce moment-là je lui ai dit *merci*. Désormais la foi tient une grande place dans ma vie. ■

Manon (France)

Les quatre grâces de Noëlle

Ses enfants lui avaient offert un pèlerinage à Lourdes. Profondément touchée, Noëlle y est revenue 27 fois, en se mettant au service des pèlerins malades. Elle témoigne.

1 La première personne malade qui m'a été confiée était une dame de 40 ans, opérée d'un cancer, avec des séquelles irréversibles. Elle souffrait d'un blocage psychique. Elle se renfermait sur elle-même. Nous sommes allées aux piscines. Elle est ressortie en larmes. Rentrées à l'Accueil Notre-Dame du Sanctuaire, elle me serre le bras en disant : « *Je suis si heureuse, si heureuse !* ». De retour chez elle, sa vie était transformée : elle était épanouie. Quelques années plus tard, elle revient à Lourdes pour accompagner son mari malade. Elle soutient par ses dons le pèlerinage des malades. Elle a fêté ses 90 ans l'an dernier.

2 J'ai pu vivre une autre merveille à Lourdes. Un monsieur, anticlérical au possible, dont l'épouse avait dû se « battre » pour catéchiser leurs filles, apprend qu'il souffre d'un cancer généralisé. Il dit à sa femme stupéfaite : « *Je veux aller à Lourdes* ». Elle en informe aussitôt le prêtre de leur paroisse qui me demande de les visiter. Je découvre ainsi

que cet homme, ayant fait son service militaire à Pau, avait eu l'occasion d'aller une fois à Lourdes qu'il souhaitait « *revoir* ». Lors du pèlerinage, son épouse et sa cousine sont logées à l'hôtel. Lui, très affaibli, est hébergé à l'Accueil Notre-Dame. Lorsqu'on demande aux pèlerins s'ils veulent se rendre aux piscines le lendemain, pour lui c'est « *non* ». Le lendemain matin, je suis surprise de le trouver dans la file qui se dirige vers les piscines. Son épouse s'appêtait à partir en excursion. Lorsque je lui montre son mari qui attend son tour pour le bain, elle décide finalement de faire la queue avec nous : c'est lui qui a entraîné son épouse ! Quelque temps après le pèlerinage, j'ai appris qu'il avait rejoint le Ciel, en paix et avec une grande sérénité.

3 J'ai été témoin d'une autre grâce. Un homme diabétique, amputé de plusieurs orteils, que je visitais dans mon diocèse, a accepté sans raillerie ni cynisme de venir en pèlerinage à Lourdes, alors qu'il était connu pour son éloi-

gnement de la religion. Au retour, au moment de se dire au revoir, il pleure en répétant : « *Je voudrais y retourner et emmener ma femme.* »

4 Une autre grâce de Lourdes, c'est la paix profonde qui m'a été donnée à la chapelle de la Réconciliation du Sanctuaire. Le plus jeune de mes enfants a coupé toute relation avec sa famille sans aucune explication, aucune réponse malgré toutes nos tentatives. C'est très douloureux. Lors de la confession, j'ai eu envie de fuir, me disant : « *Ce prêtre ne comprend rien. Il n'a pas d'enfant, lui.* » Puis j'ai pleuré et me suis calmée. Je me suis sentie pardonnée. Cela fait maintenant plusieurs années. Je n'oublierai jamais : je me sens toujours en paix. J'ai appris à accepter.

Je vous remercie de m'avoir permis de vous offrir un gros bouquet de mes « petites fleurs ». Restons unis dans la prière avec la Vierge Marie qui nous dit : « Faites tout ce qu'Il vous dira. » ■

Noëlle (France)

Souvenir d'enfance

" Dans le jardin de ma grand-mère... "

Enfant, je passais beaucoup de temps dans le jardin de ma grand-mère où je bâtissais et décorais mon « Lourdes » grâce à une statue de la Vierge abandonnée par un voisin. Je dois avouer que j'ai 80 ans aujourd'hui et que j'ai perdu depuis longtemps cette innocence et cet amour. Je suis en fauteuil roulant, mais les caméras de la Grotte (TV Lourdes) m'apportent la grâce de Lourdes et me permettent tous les jours de rejoindre les fidèles. Elles m'aident à me souvenir du jardin de ma grand-mère et de ces lointaines années d'enfant battue. ■

Arlène
(Grande-Bretagne)

Le Tweet du mois



Pape François ✓
@Pontifex_fr

Pour suivre fidèlement Jésus, demandons **la grâce** de le faire non en paroles mais en actes, et d'avoir la patience de supporter notre croix.

Le saviez-vous ?

Si vous souhaitez soumettre le cas de votre guérison à une expertise médicale rigoureuse et couverte par le secret médical, vous êtes invité à prendre contact avec le médecin du Bureau des constatations médicales de Lourdes.

bmedical@lourdes-france.com

Tél. +33 (0)5 62 42 79 08. ■



Vous avez reçu une grâce en lien avec Lourdes, partagez votre témoignage en écrivant à : Lourdes, le journal des grâces 1, avenue Mgr Théas – 65108 Lourdes Cedex ou à temoignage@lourdes-france.com

Elle nous avait demandé de prier pour elle...

En juillet 2015, j'ai passé une échographie de l'abdomen en raison d'une douleur sévère à l'estomac et le résultat a fait apparaître des calculs dans la vésicule biliaire. Selon mon médecin, l'opération était le seul remède, car ils étaient déjà très gros. Aucun traitement ne m'a été prescrit ni conseillé. Seulement me rendre immédiatement à l'hôpital. **Je vous ai écrit à ce moment-là une lettre dans laquelle je demandais que l'on prie à Lourdes**

pour moi et pour ma famille (ma fille Marie-Thérèse et mon mari Pedro souffrant de la maladie de Parkinson depuis près de 30 ans.) **A l'échographie suivante, en août, c'était vraiment un prodige : plus rien n'apparaissait, aucun calcul.** Merci pour vos prières qui ont vraiment été une grande aide pour moi, ainsi que pour ma fille sur qui a été pratiquée une hystérectomie, l'année dernière. Les kystes retirés se sont avérés bénins, alors

qu'il y avait une suspicion de cancer. J'aimerais tellement me rendre au Sanctuaire de Lourdes, mais en raison de nos problèmes financiers, il est impossible de réaliser ce rêve. Il faudrait que je gagne à la loterie... **Je demande à Dieu de prendre soin de tous ceux, à Lourdes, qui confient nos intentions à l'intercession de Notre-Dame !** Dieu est vraiment bon et aime chacun d'entre nous ! ■

Eva (Philippines)



Ecoutez leurs témoignages de grâces



Marine



Annylise

Bernadette



André



Eric

Janine



Christine

Stéphanie



Pierre

Marie-Caroline

Voir toutes les vidéos



D'autres témoignages sur notre chaîne youtube : /LourdesWebTV

Elle est venue la remercier

Je veux juste remercier la « Dame » dont j'ai été si proche ces deux dernières années ! Années difficiles, chargées ... lorsque vous ne savez plus comment faire face. Moi, j'ai regardé le ciel. Quand je suis arrivée aux pieds de Notre-Dame de Lourdes, à la Grotte, j'ai salué ma chère compagne de route d'un simple bonjour... qui venait du cœur ! Je voulais juste remercier la vie pour cette rencontre ! Et ce jour si dense ! ■

Viviana (Italie)

Des violettes pour Notre-Dame

Une école maternelle de Parme (Italie) a profité du passage au Sanctuaire de la famille de deux de ses élèves, Irene et Emanuele, pour offrir à Notre-Dame de Lourdes un beau cierge décoré de violettes, fleur emblématique de cette ville, et signé par tous les petits camarades. Le Père Nicola Ventriglia, chapelain coordinateur des pèlerins italiens (*notre photo*), les a accueillis et accompagnés lors de cette action de grâce. ■



© Sanctuaire Notre-Dame de Lourdes / Didier LAERA